



Pinneberg, den 07.12.2023

Querida Comunidad Escolar,

Hoy me dirijo a ustedes sobre un asunto de gran importancia. La ciudad de Pinneberg ha decidido que nuestra escuela primaria se convertirá en una escuela de dos grupos por grado de manera permanente. Sin embargo, bajo las condiciones actuales, este plan no es factible. Nuestro patio de la escuela primaria es demasiado pequeño y ruidoso, y los baños existentes para niños son insuficientes. Por lo tanto, es de suma urgencia que, en caso de expandir nuestra escuela primaria, se construya un segundo patio de recreo y una instalación adicional de baños.

Para crear aulas adicionales, se instalarán más contenedores en el patio trasero de la escuela. Esto reducirá el área de recreo para los estudiantes de la escuela secundaria. Además, nuestro campo deportivo y pista de atletismo se verán significativamente afectados por el segundo patio de la escuela primaria y su acceso. Más clases de la escuela secundaria deberán tomar el autobús a otros polideportivos, y es muy probable que nuestro árbol secuoya gigante sea talado debido al nuevo acceso del departamento de bomberos.

La decisión de convertir nuestra escuela primaria con dos grupos por grado de manera permanente tiene consecuencias negativas de gran alcance para nosotros. En este contexto, se llevó a cabo una reunión del comité escolar en nuestra cafetería escolar el 28 de noviembre de 2023, acompañada de una inspección previa en el lugar. Gracias a diversas contribuciones de colegas, padres y representantes estudiantiles, pudimos presentar vívidamente nuestros argumentos a los miembros del comité.

En este punto, me gustaría expresar nuestro más sincero agradecimiento en nombre de nuestra comunidad escolar a todos los que nos apoyaron en esta reunión. ¡Su presencia y ayuda fueron de importancia decisiva!

¡Hemos logrado mucho! Logramos que el segundo patio de la escuela y la ampliación de las instalaciones de baños, a pesar de los recursos financieros limitados, se incluyeran en la propuesta de resolución para la reunión del consejo. Además, logramos insistir en que tanto nuestro Consejo de Padres como nosotros, la administración escolar, estemos involucrados en la planificación del patio de la escuela primaria y su diseño.

¡Esto es un gran éxito! Sin embargo, aún no hemos alcanzado nuestro objetivo. La propuesta de resolución ampliada aún debe ser aprobada por el consejo. Solo entonces podremos estar seguros de que la ampliación del patio de la escuela y la construcción de los baños tendrán lugar. ¡Nuestra presencia y compromiso son necesarios una vez más! Debemos dejar claro que la expansión de la escuela primaria nos duele profundamente y abogar con toda nuestra fuerza por el paquete completo.



Similar a la reunión del comité escolar, al principio de la sesión pública del consejo, hay un tiempo de preguntas de los ciudadanos. Aquí, los residentes de Pinneberg tienen derecho a hacer preguntas a las cuales el comité debe responder. También pueden hacer declaraciones sobre nuestro asunto. No todos los que nos apoyan necesitan hablar, ¡pero cada persona que asista nos hace más fuertes! El tiempo de preguntas de los ciudadanos dura aproximadamente 30 minutos. ¡Estamos convencidos de que juntos tenemos mucho que decir!

¡Para evitar la repetición y presentar todos los argumentos durante el tiempo de preguntas, es importante que los maestros, padres y representantes estudiantiles coordinen entre sí! Puedo referir a los padres a nuestro presidente de la SEB, el Sr. Welter, como persona de contacto, y los representantes estudiantiles pueden contactar a la Sra. Pari, nuestra profesora enlace.

La reunión del consejo tendrá lugar el jueves 14 de diciembre de 2023, a las 6:30 PM en la Sala de Reuniones C del ayuntamiento. ¡Hacemos un llamado a su fuerte apoyo, por favor asistan en gran número!

Juntos, podemos hacer una contribución significativa para asegurar que el paquete completo reciba la aprobación necesaria y que nuestro entorno escolar continúe desarrollándose de manera óptima. ¡No duden en ponerse en contacto conmigo y muchas gracias por su apoyo!

Atentamente,